

*Le Journal de Saône-et-Loire - 20 mars 2015
Édition "Bresse" - page 2*

FERROVIAIRE

Le collectif SOS TER de Bresse propose une nouvelle grille horaire

Huit trains Louhans-Dijon par jour au lieu de six, et neuf dans l'autre sens au lieu de six, plus de trains faisant la liaison avec Bourg-en-Bresse, sept correspondances par jour pour Paris, huit pour Lyon, deux pour Genève... Le collectif SOS TER de Bresse l'a rêvé, la SNCF et le Conseil régional vont-ils le faire ? C'est le souhait de l'association d'usagers bressans, qui a présenté, hier, une proposition de grille horaire pour la ligne de la Bresse.



Les membres du collectif ont travaillé plusieurs mois sur cette proposition de grille. Photo P. A.

Grâce à ces nouveaux horaires, il serait par exemple possible à un Louhannais de venir chaque jour travailler à Lyon, en arrivant à 8 h 30 et en repartant à 17 h 20. Tous les trains s'arrêteraient aussi en gare de Mervans.

Le collectif affirme que cette proposition a été montée avec l'aide d'experts. « On sait que c'est réaliste en termes de coûts. Ça ne nécessite aucun investissement », indique Louis Sénéchaut, porte-paro-

le. Il estime que « la baisse de la fréquentation est due à la baisse de l'offre. Or les jeunes couples qui veulent s'installer en Bresse demandent systématiquement s'il y a des trains. »

Des contacts ont déjà été pris avec les élus locaux qui soutiennent le projet. Le collectif entend mener campagne pour faire accepter cette nouvelle grille par la SNCF et la région. Et il entend compter sur le soutien de la population.

PATRICK AUBOUARD